

## ABSTRAK

**Nur Della Wijayanti, 2024.** *“Upaya pemerintah dalam mengurangi tingkat kemiskinan di desa sepakat kecamatan masamba”*. Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Burhan Rifuddin, S.E., M.M

Rumusan masalah pada penelitian ini adalah Bagaimana tingkat kemiskinan di desa sepakat, Faktor yang mempengaruhi tingkat kemiskinan, dan Bagaimana upaya pemerintah dalam mengurangi tingkat kemiskinan di desa sepakat. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana tingkat kemiskinan di desa sepakat, Faktor apa yang mempengaruhi tingkat kemiskinan, dan Bagaimana upaya pemerintah dalam mengurangi tingkat kemiskinan di desa sepakat.

Metode penelitian yang di gunakan adalah jenis penelitian kualitatif dengan menggunakan data secara deskriptif. Penelitian ini dilaksanakan pada 1 agustus-september 2023. Objek penelitian yaitu desa sepakat kabupaten luwu utara. Instrument penelitian yang di gunakan peneliti untuk memperoleh informasi atau data dari sumber wawancara, catatan dan rekaman suara. Data diperoleh melalui observasi, wawancara, penelitian, dan dokumentasi. Selanjutnya data yang diperoleh di analisis dengan teknik reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.

Hasil penelitian menjelaskan bahwa pemerintah desa sepakat sudah menjalankan tanggung jawabnya, dalam mensejahterakan masyarakat. Upaya pemerintah dalam mengurangi tingkat kemiskinan masyarakat, dengan adanya pelatihan dan bimbingan tentang pertanian dan perkebunan oleh tenaga ahli, program keluarga harapan (PKH) bagi keluarga yang kurang mampu, pemberian BPJS gratis, dan bansos (bantuan sosial berupa pemberian beras). Pembangunan sekolah dari tingkat sekolah dasar sampai dengan sekolah menengah atas juga sudah di lakukan, Sehingga anak – anak di desa sepakat dapat mengenyam pendidikan dengan baik, dan diharapkan dapat meneruskan pendidikan kejenjang yang lebih tinggi yang nantinya diharapkan dapat membangun desanya serta membuka lapangan pekerjaan bagi masyarakat desa sepakat. Upaya pemerintah dalam mengurangi tingkat kemiskinan di desa sepakat sudah baik.

**Kata Kunci :** Pemerintah, Kemiskinan